

LOCAL | Sanidad

La evolución de la Covid-19 en Priego mantiene una tendencia alcista desde inicios de abril

El número de confirmados en los últimos 7 días alcanzaba hoy lunes valores que no se registraban desde el 25 de febrero

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 12 de abril de 2021 - 21:33



El coronavirus está emprendiendo en Priego una tendencia al alza, dentro de una fase de meseta salpicada de continuas subidas y bajadas.

Uno de los datos más preocupantes y que reflejan ese paulatino crecimiento es el importante incremento experimentado en los casos confirmados durante los últimos 7 días, que este lunes se elevaban a 40, algo que no ocurría desde finales de febrero, en concreto desde el miércoles 25, y que en los próximos días, de continuar esta tendencia, provocarían que la tasa de incidencia alcanzara valores

preocupantes.

Tras la actualización de datos que hoy realizaba la Consejería de Salud y Familias, el número de positivos confirmados, tras los 20 nuevos positivos contabilizados el lunes, se sitúa en 1.375, alcanzando la tasa de incidencia los 290,6 casos confirmados durante los últimos 14 días por cada 100.000 habitantes.

En el aspecto positivo hay que reseñar que desde el 1 de abril, han sido dados de alta 49 personas, que sitúan a los curados en 1.000, mientras que el número de prieguenses que han fallecido a consecuencia de la pandemia alcanza ya los 36.

Por otra parte y en relación a vacunas COVID-19 administradas en Andalucía hasta el 11 de abril, en la provincia de Córdoba se contabilizan 214.360 administradas, elevándose a 67.346 las personas que ya cuentan con dos dosis administradas.

A nivel regional, las dosis administradas se elevan a 1.871.177, lo que representa el 92,79% de las recibidas, siendo ya 541.171 los andaluces que han recibido dos dosis, lo que supone el 6,37% de la población de nuestra región.